

POSTA[®]

Tampico-NLD, imanes del desarrollo...

[Eleazar Ávila](#)

Si usted revisa la historia de los dos comunidades desde un punto objetivo, entenderá porqué El Puerto de Tampico y Nuevo Laredo son los dos municipios que mayor desarrollo tienen y por qué ambos son líderes.

Si usted revisa la historia de los dos comunidades desde un punto objetivo, entenderá porqué El Puerto de Tampico y Nuevo Laredo son los dos municipios que mayor desarrollo tienen y por qué ambos son líderes.

El primero en el sur de la entidad, el segundo en el norte y en términos de bienestar social, agua, drenaje, inversiones, servicios, siguen a la cabeza. Quien lo dude, aquí están los datos fríos y los alcaldes Jesús Nader y Enrique Rivas pueden estar más que satisfechos.

Cuentan con el respaldo del gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y no dudan en reconocer que es gracias a su empuje, que Tampico y Nuevo Laredo van muy bien.

Y si preguntan porqué no consignamos a Reynosa, sencillo, la doctora Maki Ortiz no tiene las mismas fortalezas en términos económicos. El drenaje, el agua potable y los servicios, más allá de la propuesta mercadológica, son muy complicados.

Si anotamos lo que ha trascendido en el plano político, su administración coquetea desde 2018, con el Movimiento de Regeneración Nacional y ya en 2019, además con el Movimiento Ciudadano.

Buscar zonas de aterrizaje en 2021 para su hijo Carlos Peña Jr. o bien, para ella misma en el 2022, pues sabe que no cuenta con las simpatías de las que gozó en tiempos de Felipe Calderón. Así de simple.

Pero el punto este día es que El Puerto y Nuevo Laredo gozan de cabal salud y sus alcaldes tienen mucho de que presumir.

Tampico en revelación del líder del Partido Acción Nacional, Marko Cortés, está ubicado como el tercer mejor municipio del país.

La medición de Consulta Mitofsky, sobre los 60 mejores alcaldes de México, es muy relevante para El Puerto si consideramos que cada vez que nos acercamos nos encontramos con sólidos datos positivos.

Recientemente le preguntamos a un ex alcalde sobre la cantidad de nuevos negocios en la región y su respuesta fue muy contundente. “Deben ser más de 600” expresó Gustavo Torres.

Un dato que habla de seguridad y franco crecimiento. Y les paso tres pistas más. La ciudad se ve segura, limpia, está por instalarse la franquicia del restaurante Sonora Grill, están por inaugurarse los mercados que están quedando de lujo (hasta escalera eléctrica) y está en fecha próxima, la realización de la reunión nacional de industriales.

Si nos asomamos a Nuevo Laredo, la administración de Enrique Rivas ha tenido frecuentes reconocimientos nacionales de la misma Secretaría de Gobernación. Los datos más recientes de éxito, son que tiene ya su World Trade Center y créditos altamente positivos las calificadoras financieras.

“En el 2019 abrieron más de 60 establecimientos del giro gastronómico y en el año y medio que lleva esta administración van 21 plazas comerciales instaladas”, reveló el fin de semana Enrique Rivas, validando lo que comentamos.

Además y textualmente, S&P Global Ratings “confirmó hoy su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional —CaVal— de 'mxA' del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas. La perspectiva se mantiene estable”.

“La perspectiva estable refleja nuestra opinión de que en los siguientes 12 a 18 meses, Nuevo Laredo continuará reportando resultados operativos sólidos, ya que seguirá recibiendo un monto alto de transferencias federales, aunado a políticas fiscales disciplinadas. También asumimos que el Municipio no contratará deuda adicional y mantendrá un nivel bajo de deuda con proveedores”.

Fitch Ratings además, “mejoró la calificación de largo plazo en escala nacional del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas a ‘AA(mex)’ desde ‘AA-(mex)’. La Perspectiva es Estable”.

“La calificación del municipio considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que da un puntaje combinado de ‘aa’ en la sostenibilidad de deuda, así como un perfil de riesgo de rango ‘Medio Bajo’, producto de la combinación de los factores clave de riesgo”.

En ambos municipios, como cita el clásico popular, “no lo digo yo, lo dice la ciencia”, los números son firmes y por ello nos parece relevante hacer ambas consignaciones para estas comunidades que están sanas en la mayoría de sus aspectos de desarrollo.

Del plano de sus actores, sin duda que tanto Chucho como Rivas están en su derecho de hacer todo su esfuerzo y más para aspirar a lo que el PAN, que preside Luis Cachorro Cantú, les determine.

En los datos y prospectiva al 2022, ubicamos al senador Ismael García Cabeza de Vaca y al presidente de la Junta de Coordinación Política Gerardo Peña Flores.

Del cuarto piso.- Y en Reynosa Rodolfo González titular de RTC hizo dos apuntes. Que es importante “clasificar los video juegos” y dos, que la rifa del avión presidencial “es una genialidad”. (sic).